

能登半島地震・奥能登豪雨被災地を応援しています

令和6年1月1日、大きな地震が能登半島を襲いました。

マグニチュード	7.6
最大震度	7
死者	549人
負傷者	1393人
住家被害	163724棟



令和6年9月20日、未曾有の豪雨が能登半島に甚大な被害を及ぼしました。

懸命な復興作業を進めている最中、奥能登地方で豪雨が発生しました。9月20日から22日までの2日間で降った総降水量は500mmを超え、平年9月の1か月降水量の2倍を上回りました。

【輪島市での被災状況】

死者	: 11名
重傷者	: 35名
住家被害	: 1158棟



被災地の民生委員活動を応援しています

2度にわたる大きな自然災害による困難な状況の中、自らも被災されながら、地域住民のために懸命に活動を続けている被災地の輪島市民生委員の活動を支援するため、被災地を訪問し支援金をお届けしました。



日本レスキュー協会を見学しました

毎年実施している民生委員児童委員研修として、日本レスキュー協会を訪問し、災害救助犬について学びました。

実際に活動しているレスキュー犬のデモンストレーションを見ながら、災害時における役割や、訓練方法について説明を受け、非常に有意義な研修となりました。



災害発生時に心強い存在であるレスキュー犬の活動を、地域の安全を守る私たち民生委員・児童委員も応援します。

